

# NGO

## Sinergitas TNI-POLRI Polsek dan Koramil Jampang Tengah Laksanakan Patroli Malam Bersama

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

May 21, 2023 - 12:58



Sukabumi - Tim patroli Aipda Nurdin dan Brigadir Tisna bersama dengan anggota jaga Koramil Jampang Tengah Sertu Eka Yulianto melaksanakan patroli bersama di malam hari, Sabtu kemarin (20/05/23).

Dalam giat patroli malam minggu sekira pukul 01.00 wib anggota patroli Polsek Jampang Tengah bersama dengan anggota jaga Koramil Jampang Tengah tersebut menyusuri jalan protokol Kecamatan Jampang Tengah Kabupaten Sukabumi untuk memerikan rasa aman, nyaman dan me jaga kondisifitas wilayah.

Pada saat melaksanakan patroli tidak luput juga mengontrol salah satu pos kamling di Kampung Cilawang Desa Panumbangan Kecamatan Jampang Tengah Kabupaten Sukabumi

" Selain dalam rangka menjalin silaturahmi dengan warga yang sedang melaksanakan ronda juga memberikan semangat dan motivasi agar melaksanakan ronda sebagai kebutuhan menjaga keamanan lingkungannya dari tindakan kejahatan dan agar tetap waspada dalam beronda karena kejahatan akan selalu mengancam dan apabila ada yang mencurigakan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa melalui nomor HP yang sudah diberikan bisa juga segera melaporkan ke Polsek Jampang Tengah dengan call center 0266-460110 atau call center terpusat 110," jelas Aipda Nurdin kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi, Minggu (21/05/23).

Menurutnya, kegiatan ini juga sebagai salah satu bentuk Progam unggulan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yakni AA DEDE CURHAT DONG, dimana Polri senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan dan bermanfaat bagi masyarakat dengan menyerap aspirasinya.

Kemudian dari salah satu warga yang sedang melaksanakan ronda saudara Andi, mengapresiasi kepada tim patroli TNI-POLRI.

" Dengan ada patroli gabungan tersebut warga yang melaksanakan ronda merasa aman dan nyaman dan adanya patroli TNI- POLRI yang mengotrol di pos kamling, dapat terjalin hubungan yang lebih erat dengan warga sehingga menciptakan kepercayaan, saling pengertian dan kejasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ungkapny.